

ノー原稿発表⑮

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

1月13日(水)に6年生2名、4年生2名が令和3年になって初めてのノー原稿発表を行いました。4年生の一人目は、「冬休みの思い出」として、餅米を炊く火の調整をした事、杵が重たかった事、食べた餅がおいしかった事を発表しました。4年生の二人目は、正月に神社に初詣に行き、密にならないよう参拝した事とおみくじで小吉が出たので、たくさん頑張りたいと発表しました。6年生一人目の今年の抱負は「生」で、コロナウイルスに負けずに命を大切に生きていきたい、生き生きと生活していきたいと発表しました。6年生二人目の今年の抱負は「試行錯誤」で、失敗を恐れてやらなかった事が今まであったが、今年一度失敗しても何回もチャレンジしていきたいと発表しました。書いた抱負を見せながら、力強く発表しました。



1月20日(水)に3年生2名が「今年のめあて」という題でノー原稿発表を行いました。一人目は、縄跳びの二重重跳びが30回できないので、4年生になったらできるようになりたいと発表しました。二人目は、縄跳びのいろいろな跳び方と算数のかけ算を頑張りたいと発表しました。3年生になってから初めての発表で緊張しましたが、はっきりとした声でめあてを言えました。

